

Mejoran rama ganadera en Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 27 ene (RHC) La rama ganadera en la provincia de Santiago de Cuba creció en un 10 por ciento al cierre del 2017 y el compromiso es seguir avanzando, tras un programa de inversiones.

En declaraciones a medios de prensa, el subdelegado del Ministerio de la Agricultura en el territorio, Ernesto Gómez, expresó que los buenos resultados del pasado año ubican a los santiagueros entre los más destacados en el país, y en 2018 aspiran a aportar a la industria más de nueve millones 300 mil litros de leche vacuna.

Esa cifra es superior a lo logrado en 2017, en tanto laboran en el incremento de la entrega de carne para lo cual recuperan ese sector en la parte estatal y rehabilitan vaquerías típicas en los municipios de Santiago de Cuba, Contramaestre, Palma Soriano y Segundo Frente.

Despunta un grupo de inversiones que acomete la Empresa Integral Agropecuaria (EIA) Santiago de Cuba, para consolidar la producción de alimentos a la población de esa zona oriental y revitalizar los cultivos varios.

El director de la EIA, Gerardo Almeida, manifestó que esas obras en la ganadería tienen como fin alcanzar la condición de referencia en la nación, de ahí los trabajos que se llevan a cabo en el polo productivo Maibío, en la localidad de Palma Soriano.

En ese sentido mencionó la reparación de instalaciones, siembra de pastos, recuperación de potreros y el acuartonamiento, entre otras tareas indicadas para una primera etapa que se extiende hasta marzo del 2018, cuando aspiran a llegar a dos mil toros en naves y alrededor de tres mil en ceba.

Almeida explicó que Maibío cubrirá una capacidad superior a los cuatro mil 600 animales.

Sobresale el trabajo con los obreros para dejar listas las naves, áreas de pasos y de plantas proteicas, el acuartonamiento de los potreros y la construcción de cinco pozos de agua.

A su vez, manifestó que se recuperan 12 vaquerías típicas en Palma Soriano, de esas siete recibirán inmediatamente ordeños mecánicos para su total puesta en marcha en el primer semestre de este año.
(Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/153670-mejoran-rama-ganadera-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba